

## L'école communale



**En 1914** : Au fond, on voit le bâtiment de l'école, qui a failli être détruit lors de la construction du Groupe Scolaire Marcel Pilot (1956/57). Finalement, il a été transformé en logements pour les instituteurs. L'effectif était mixte à cette époque. Plus tard, seuls les garçons sont restés de ce côté, les filles ayant déménagé dans les locaux de l'école maternelle actuelle.

Selon recensement de la population de 1911, approximativement à la date de cette carte postale, 4 enseignants sur les 5 photographiés sont logés sur place :

- 2 instituteurs : Ernest Charles, directeur d'école (également propriétaire de la Fontbrun) et Alfred Lardy, instituteur adjoint,
- 2 institutrices Mademoiselle Germaine Bonnin et Mademoiselle Gabrielle Grégoire (dont la mère tenait le café Grégoire, sur la place, tenu plus tard par la famille Joulin).

Un autre instituteur Auguste Vivien, adjoint, habitait à l'extérieur de l'école.



**Vers 1922** : sur cette photo, il n'y a plus que les garçons. L'instituteur à gauche est Paul Laville, celui de droite est Alfred Lardy, que l'on peut voir sur beaucoup de cartes postales, toujours avec son chapeau et accompagné de son épagneul.

Il semblerait que le photographe n'ait pas jugé utile de prendre la même photo avec les filles....